
質問順位  １   番          提出期日 令和３年 ９月 ６日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ６番   松本 五郎  印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

災害に対する防災対策 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１、 今回の 8 月の豪雨で沢区の桑沢川下流で河川が氾濫し、

道路の破損、家屋への床下浸水の被害があった。浸水被

害にあった方や近隣の方は以前にも何度か危険性を体

験している。今後今回と同じくらいの豪雨になったとき

のことを考えると心配になる。上流で水路をつくり水を

逃がすことはできないかと要望している。8 年前に施工

した 
・「天竜川右岸第２排水区」の能力は。 
・どこの地域の雨水を放流しているか。 

２、 今回の豪雨で「天竜川右岸第２排水区」の排水能力は一

杯だったか。 
３、 今後、今回と同じくらい・それ以上の豪雨が来たときを

想定しての対策は。 
４、 今回の豪雨の１時間の最高雨量は。 
５、 桑沢川上流の水量が増水したときに、国道あたりから水

を逃がし、「天竜川右岸第２排水区」へ繋ぐ対策をとる

べきでは。 
６、 以前、計画した、松島区・木下区の雨水排水工事計画は。

経過と進捗状況は 
７、 防災の面では天竜川上流の諏訪湖の水位を普段から満

水を保つのではなく、雨が降らない時でも事前放流をし

て水位を下げては。諏訪湖の下流にある箕輪町としての

意見は。 
８、 諏訪湖の関係者と天竜川下流の自治体と議論をするの

が大事。箕輪町から呼びかけを。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 
２ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３ 
 
 
 
 
４ 

新型コロナウイルス感染

症対策 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
PCR 検査の対策について 
 
 
 
 
福祉灯油事業について 

１、 全国各地で新型コロナの新規感染者が急増して、感染爆

発、医療崩壊が深刻になっている。国は重症患者と重症

化リスクの高い患者以外は「原則自宅療養」という重大

な方向転換を行った。コロナ患者を事実上「自宅に放置

する無責任きわまるものであり、断じて認められない。

長野県・上伊那地域で「自宅療養」はおきているか。 
２、 上伊那・箕輪町ではこれから新型コロナ患者が増える可

能性が予想される、対策は。 
３、 福井県では自宅療養はゼロ。対策として緊急に医療施設

の建設を決めている。上伊那・箕輪町でも「自宅療養」

の方向にならないように、感染をしないことを重点に置

き、いろいろな施設を利用し、広域行政や県も交えて、

医療施設を。 
 
 
 
 

１、 町での PCR 検査の実態は。 
２、 必要な時に必要なだけ検査を受けられるようにするの

が、感染防止の最大な保障。医療機関や役場でも受ける

ことが可能に。 
 
１、 １０数年前に高齢者・障がい者・ひとり親世帯に灯油の

購入補助を行っていたが、現在では行っていない。過去

の福祉灯油事業の交付実績の内容等は。 
２、 コロナ禍で行事が中止され、家の中で過ごす時間が長

い。厳しい冬を越し、体を冷やすことによって体調を崩

す結果になる。新型コロナの状況で暮らしが困難になっ

ている。以前のように福祉灯油券の交付を。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
    議席番号 ６番 松本五郎 ② 



質問順位  ２   番          提出期日 令和３年 ９月 ６日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ４番   伊藤 隆   印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 
番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 
  
 
 
 
 
 
 
 

小中学生の通学路の安

全性について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
みのわテラス開店より

４か月経過の実態と状

況はどのように進んで

いるのか 
 
 
 
 
 

① 町では通学路の安全について全町の道路他の見直

しをしたようだが、全体的に何か所位の改善等が

必要であったのか又その場所についていつごろ改

善をするつもりか。 
② 町道 6 号線の松島保育園西信号機より春日町の信

号機までの間の道路には「学童注意」の道路文字

はあるがグリーンベルトも横断歩道も一つも無

い。途中に 1 本位は横断歩道が必要と思うが。 
③ 多くの小中学生が通学に利用する坂井第２踏み切

りの拡張についてその後何か進展があるか。 
 
 
① ４か月経過したが当初の売上予定額や入店客数な

ど各店舗の状況はどのようであったのか。 
② 各店舗でのコロナ対策は充分であったのか。 
③ ９月に入り果樹などの入荷がかなり多くなるが以

前農産物直売所のようなコンテナ対面販売を希望

する方が多いがファームテラスではどのように考

えているのか。 
④ 当初やまびこテラスでは月々の負担金２０万円の

支払いをすると契約書上にあるが令和 2 年度の決

算書を見る限りでは何処に入金計上されているの

かわからないが。 

 
※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 

    議席番号 ４番 伊藤 隆   ② 



質問順位  ３   番          提出期日 令和 ３年 ９月 ６日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 １１番    金澤 幸宣   印 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 災害支援協定につ

いて 
1) 我が町が提携している災害協定の現状は。 
2) 今後の協定 提携推進の方向性は。 
3）避難者の心のよりどころとはいかなる支援か。 
4）コロナ禍の今こそ、町内飲食店事業者との支援協定を。 
5）ボランティア依存ではなく仕組みとして組み込む方策を。 
 
 

２ オンライン教育に

ついて 
 

1) コロナ禍の中、今日までのオンライン教育の現状は。 
2) 昨年度から実施してきたオンライン教育の具体的成果と新たな課

題は。 
3) オンライン教育成功の重要な要素は何と考えるか。 
4) 正規雇用の ICT 支援員の更なる増員の計画は。 
 
 

３ 住民支えあいマッ

プについて 
1）マップ更新の最終チェック責任はどこ(誰)か。 
2）精度がなければ有事の時に有効に機能しないが。 
3）情報提供の収集に統一性を持たせルール化すべきでは。 
4）凡例の定義が不明瞭でマーキングが一定化していない。 
 
 

４ 豪雨・大雨の排水対

応について 
 
 
 

1）異常気象が常態化。小河川の越水・氾濫箇所再点検を。 
2）ハザードマップと別に「小河川氾濫危険箇所マップ」の作成を検

討すべきでは。 
3）松島 新井用水路の帯無川排水口の拡張は急務では。 
 
 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
 



① 

質問順位   ４  番          提出期日 令和３年  ９月 ６日 

 

箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号１３番 入杉 百合子     ㊞ 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

「労働者協同組合」の

法制化への対応につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

公共施設や学校での 

「香害」対策を 

 

 

 

災害時の医療的ケア

の備えについて 

 

 

新型コロナ感染症に

ついて 

 

 

 

 

 

  ①新たな働き方を促進する労働者協同組合につい 

    て、町はどのように認識しているか。 

 ②地域の様々な課題に取り組み、持続可能な地域づ 

くりを目指すパートナーとして、位置づけをする 

べきと思うが町長の見解は。  

③この法案の意味することについて行政内での理解

と有効性を確認し、どのような支援ができるか検

討することが必要と思うが。 

④施行まで２年という中で、地域や町民への周知を

どう図るか、又今後どのように対応されるのか。 

①洗剤や柔軟剤による匂いに苦しむ人が増えてい

る。公共の場における配慮について注意喚起を周

知すべき。 

②学校の現場で体調不良を訴える生徒や教職員への

対応は。    

①災害時の医療的ケア用品の保管は。 

②「災害時対応ノート」の配布を。 

③災害時の一時的短期入所ができる処の準備が必

要。対応は。 

①ワクチンの３回目接種はあるのか。 

②家庭内感染が発生した時、子どもを預ける処の準

備は。  

 

   

 

 

 



質問順位  ５    番        提出期日 令和 3 年 ９月 6 日 
 
箕輪町議会議長  小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員      議席番号 9 番  青木 俊夫  印 
 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 

移住・定住施策、また交

流関係人口の創出に向け

た取り組みについて 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
産業振興における企業誘

致の取り組みについて 

１．コロナ禍のなか箕輪町への移住・定住が注目されておりま

すが、移住定住促進事業、各種移住セミナー、移住定住に関

する施策の今年度の実施状況、及びその成果について。 
２．テレワーク等の推進により、企業、個人の働き方が多様化

している現在、町の現状は。コロナ後を見据え、移住・定住

の増加に向けての施策、また課題は。 
３．町の基幹産業でもある製造業をはじめ、様々な業種や職種

において多くの働く場所や仕事があることをどのように発

信しているのか。特に箕輪町を離れ都会等で生活する新卒者

への就活アプローチ等の施策及び町内企業紹介の実状は。 
４．今年度新たに 3 名の地域おこし協力隊員を採用、現在 4
名の隊員の活動について。又今後期待することは。 

 
１．町内の製造業の現況について、またコロナ禍において地元

企業との連携、情報交換は。 
特に雇用状況、人材確保について。 

２．町における企業誘致の取り組み状況と基本的考えや戦略

は。次年度以降の目標と新たな取り組む施策とは。 
３．将来ビジョンとして新たな用地確保に向け工業立地促進事

業としての方向は、及びその課題とは。 
４．農産法第 5 条の適用を受け、農振地域での新規工業団地

造成等の取り組みについて。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 
議席番号 9 番 青木 俊夫 



質問順位  ６   番           提出期日 令和 3 年 9 月 6 日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 14 番 中村政義    印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

警戒レベル 4 避難指示発

令時の対応について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

① 8 月 15 日早朝土砂災害に関する警戒レベル 4 避難指示が

富田区全域・上古田区全域・下古田区 1 組～4 組へと発

令され、引き続き天竜川が氾濫する危険性が極めて高ま

ったとして松島区の北島・天竜町・日の出新町 3 坂井南

の常会へ避難指示が発令、その後大出区 9 組にも発令さ

れたのですが、それぞれの区でどれ位の町民が避難した

のか。また町内の災害関連についてお伺いします。 
② 音声告知放送の廃止に伴い始まった、スマートフォンへ

のみのわメイトの配信は、どの位の普及率となっている

のか。色々と利用するための使い方講習等はできないも

のか。 
③ 8 月 15 日避難指示の発令に伴い、議員として地元松島区

の避難所状況確認をおこなった。当初 20 人位の避難者か

ら最終的には 50 人を上回る状況となった。現在はコロナ

禍と言う事もあり、周りとのスペースも考えられた避難

の場となっていて、テレビでの現況も配信されていまし

た。一方で幼児連れの家族も居た為、授乳・オムツ替え

等の特別な部屋等も欲しいのかなと思ったのですが町長

はどうお考えですか。   
④ 松島議員団が集合した時点で水路の危険地点を確認して

回りました。以前一般質問でも取り上げましたが、水路

の利用状況の変化もあり、短時間の集中豪雨下において

役割が限界に達してしまい、どうしても越水・氾濫とな

ってしまう、松島区では新井水路の関連で役場下・小学

校下・帯無川合流点手前が年に何回か越水してしまうよ

うだ。改善改修はできないものか。                          

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。        



番号 件   名 質  問  の  要  旨 
 
 
       

 
 
 
 
 
 
2 
 
 
 
 
 
 
3 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
町日赤奉仕団について 
 
 
 
 
 
 
小中学校の現況について 

 
⑤ 避難指示の発令されている松島区・北島常会内にある西友

とコメリが通常営業を行っていてしかも 30 人位のお客さ

んも見受けられた。これはおかしくないのか。 
⑥ 松島区・北島常会の天竜川沿いにある東京電力・中部電力

の送電線鉄塔の付近にあるテトラポット等の管理および

有事の際の使用について。 
⑦ 土砂災害警戒区域等にある避難場所への対応について。 
⑧ 避難場所等の区と区の連携に対しての町長の考えは。 
① 現在の団員の現況と役割等をどのように考えるのか。 
② 団員招集等は、令和 3 年度箕輪町水防計画書の非常体制配

備伝達図等には、記載されていないが、どのように行うの

か。 
③ 団員の確保について。年齢別人口構成をみると特に 20 代

～30 代の女性の人口減少が顕著で区によっては少人数化

や高年齢化が進み難しくなっているとおもわれるが。 
① 夏休みも終了し、2 学期が始まったが、休み明けの児童・

生徒の変化等は見受けられるか。 
② 部活動の活動状況は。また輝かしい成果があった部はあっ

たでしょうか。 
③ 運動会・修学旅行等の実施状況は。 
④ 学校関係者等のコロナワクチンの接種状況は。ちなみに保

育園関係も合わせて伺いたい。 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



① 

質問順位   ７  番               令和 3 年 9 月 6 日 

 

箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号  3 番     釜屋 美春   ㊞ 

 

一 般 質 問 通 告 書 

 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 

1 

 

 

 

 

 

 

2 

 

 

 

 

 

3 

 

 

 

 

4 

 

通学路等の安全に

ついて 

  

 

 

 

 

新型コロナ感染症

対策 

 

 

 

 

「奨学金返還支援」

事業について 

 

  

 

女性活躍推進につ

いて 

 

1）八街市の事故を受けての通学路合同点検についての受け止め

は 

2）児童生徒の視点からの安全マップについて 

3）車のスピード抑制策が必要と思うが対策は 

4）白線・路面表示の補修、防護策等の環境整備の計画的推進を 

 

 

1)町内自宅療養者への生活支援について 

・町としてどのような支援ができるのか 

・マニュアル等検討の時期では 

2） 保育園・学童クラブの感染予防対策の充実を 

3） 児童生徒に感染予防効果が強い不織布マスクの推奨を 

 

1） 事業の概要と令和 2年度の成果は 

2） 課題は 

3） 周知等今後の取組みは 

 

 

1） 女性活躍井戸端会議への期待は 

2） 意思決定の場への女性参画、2022 年までに 

各種審議会等 3割達成について現状は 

3）審議会・防災会議・区政等へ女性参画の課題と今後の取組

みは 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 



質問順位  ８   番            提出期日 令和３年９月６日 
 
箕輪町議会議長 小出島文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ２番  木村 英雄   印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 

 
 
 
３ 

 
 
 

 
 
 
 
 

 

防災対策について 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
通学路等の安全対策につ

いて 
 
 
３歳児健診の目の屈折検

査について 
 
 

（１）各地で発生した土砂災害の教訓と今後の町の対応は 
（２）土砂災害警戒区域等への対応について 
（３）災害は過去の歴史から学ぶことも大切 
（４）個別避難計画について 
（５）避難指示の発令について 
（６）中小河川の整備について 
（７）予防保全に対策の転換を 
（８）災害時の車中避難について 
 
 
（１）危険個所の実態は 
（２）合同点検の実施時期、実施方法は 
（３）教育委員会等からの要望に対する町の対応は 
 
（１）屈折検査の方法は 
（２）屈折検査機器の導入を 
 
 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



 

質問順位   ９ 番              令和 ３年 ９月 ６日 

 

 

箕輪町議会議長 小出島文雄 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号  １０番  中澤 清明   ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番

号 
件  名 質 問 の 要 旨 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

       

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

桑沢川の災害復旧と治

水対策 

 

 

 

 

天竜川右岸雨水排水計

画と沢・大出地区の雨

水排水について 

 

 

 

 

 

セーフコミュニティー 

①桑沢川の災害復旧 

・復旧事業概要 

  対象範囲、日程、地元説明 ほか 

②桑沢川の治水対策 

・今後の治水対策の検討、事業化への取組み 

 

①沢・大出地区の雨水排水対策について 

・今回の雨水災害の状況と下水道による排水 状況 

・今後の雨水排水下水道の活用 ほか 

②天竜川右岸雨水排水計画の現状と今後 

・その後の見直し状況と現計画の位置づけ 

・今後の雨水排水対策 ほか 

 

 

①セーフコミュニティー推進活動の総括 

・これまでの活動の検証、評価 

②安全安心な地域づくりの今後の取組み 

・推進組織での取組み 

・推進組織未設置区への対応 

③セーフコミュニティー国際認証再々取得について 

・国際認証の価値、プライオリティー等 

・日本における国際認証自治体の動向 

・国際認証再々取得に取り組むのか 

 

 

 



質問順位 １０   番              提出期日 令和３年９月６日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 ７番 唐澤 敏  印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 
 
 
 
 
 
 
２ 

行財政運営 
 
 
 
 
 
 
産業振興政策 

(１)町のコロナ対策の取り組みについての所見 

(２)人口減少対策の施策効果と今後の課題について 

(３)自然災害の頻発や長期化するコロナ禍での今後の財政見

通しについて 

(４)生活困窮者の実状と支援施策について 

(５)新型コロナ緊急生活支援ネットワーク事業について 

 

(１)町製造業におけるコロナ禍での現状についての見解 
(２)箕輪町工業ビジョンの施策展開について 
  〇高付加価値化への支援 
  〇連携強化とブランドイメージの確立 
  〇人材確保の取り組み 
(３)関係人口創出施設の運営について 

(４)新型コロナウイルス感染症危機突破支援金について 

(５)女性の働き方支援の促進について 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



① 

質問順位  １１  番               令和 2年  9 月  6 日 

 

 

箕輪町議会議長 小出嶋文雄 様 

 

箕輪町議会議員 議席番号 12 番    中澤千夏志   ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件  名 質 問 の 要 旨 

1 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

箕輪町再生可能エネル

ギー利用施設の建設等

に関するガイドライン

(令和 2年箕輪町告示第

146 号)について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①太陽光発電施設規制の条例加速化の原因認識は(全国市町

村 152、県内 19。2021 年７月)。 

 

②太陽光パネルが原因の土砂災害、森林火災と雑草処理の現

状認識は。 

 

③電気事業法第 1条及び第３９条、第５６条に照らし、太陽

光発電施設への評価は。 

 

④開発業者によるスラップ訴訟を違法とした平成 27 年長野

地裁伊那支部判決の評価は。 

 

⑤二酸化炭素吸収し酸素を供給する源である森林破壊をと

もなう太陽光発電所の建設に対する所見は。 

 

⑥「住民の安全安心の確保と環境保全」が目的のガイドライ

ンが主流の中で、箕輪町は「施設の建設を円滑にすすめる事」

という開発業者側の目的となっているが良いのか。 

 

⑦明確化、義務化、追記し条例化を 

例)●事業区域等各定義、町の責務と事業者の責務、説明す

べき住民等、許可基準、勧告基準の明確化●町長との協議を

義務化、説明会計画書と説明会日程公開ルール化、維持管理

と報告、指導及び立ち入り検査の義務化●保守規定、地位継

承の規定、既存施設への適用、再エネゾーニングマップの追

記。 

 



質問順位  １２  番           提出期日 令和 3 年 9 月 6 日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 5 番  寺平 秀行  印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
１ 
 
 
 
 
 
 
 
 
２ 
 
 
 
 
 

通学路の安全と地域の防

犯について 
 
 
 
 
 
 
 
防災について 

（1）通学路の安全について 

①点検の結果はどうだったのか 

②今後の取組は 

③ブロック塀の耐震診断をどう取り組むのか 

 

（2）安全安心パトロール 

①実績と評価は 

②警察と連携した取り組みは 

 
（1）避難指示の判断について 

①指示を出す地域と出さない地域はどう線引きしたのか 

②住民が自主的に避難する場合、判断はどうしたらいいのか 

 

（2）避難指示が出た際の対応について 

①店舗への対応 

②駐車場の確保について 

ア） 自宅の水没が想定されるとき、車はどこに持っていけばい

いのか 

 

（3）災害協定について 

ア）運用と課題は 

イ）店でおにぎりを買おうとしたところ協定で町に提供するこ

とになっているので売れないと言われたといいます。どの

ように運用されたのか 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 



番号 件   名 質  問  の  要  旨 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
3 
 
 
4 
 
5 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
複合施設について 
 
 
基金の運用について 
 
カスタマーハラスメント

について 

（4）災害時の福祉避難所 

①受け入れ可能人数と町の要支援者の人数は 

②避難所受け入れの線引きをどうするのか 

 

（5）盛り土の点検について 

①盛り土の安全性について全国で総点検が実施されました。町

内で該当個所はあったのか 

②点検の過程で注意を要する箇所はあったのか 

 

（6）災害時、行方不明者の氏名公表について 

①県は原則公表としました。町の対応は。 

 

（7）新井用水の改修について 

 

 

 

（1）住民説明会で出された意見をどう反映するのか 

（2）現状の進捗は 
 
（1）地方債の運用の実績と今後の方針は 
 

（1）自治労の全国調査によるとカスタマーハラスメントを経

験したことがあると答えた自治体職員は 46％にのぼるとされ

ています。町の実態は 

 
 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。 
       議席番号５番 寺平秀行 ② 



 
質問順番  １３   番             提出期日 令和 3 年 9 月 6 日 
  
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄 様 
 

   箕輪町議会議員   議席番号  8 番 岡田建二朗 印 
 

一 般 質 問 通 告 書 
  
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
1 

 
 
 
 
 
 

2 
 
 

 
 

3 
 
 
 

4 
 
 
 
 
 
 

8月の豪雨災害への対

応について 
 
 
 
 
 
森林整備施策につい

て 
 
 
 
新型コロナウィルス

対策について 
 
 
西小体育館トイレの

改修について  
 
 
 

１．避難情報の発出について、実態と課題今後に生かす教

訓は 
２．発災後の状況把握や自治会との連携について課題は 
３．町道や側溝など町有インフラの被災対応と管理責任に

ついて 
４．山間地におけるため池の管理について 
 
１．霧沢山など、奥地林における森林整備の方向性につい

て 
２．各財産区有林の整備への助言・支援について 
３．土砂災害防備のための方針について 
 
１．業者の営業支援策の検証と今後の施策について 
２．陽性者の療養、支援について 
３．小中学校の修学旅行等の行事催行について 
  
１．基本的な設計の方針について 
２．改修に向けたスケジュールについて 
３．改修費用の財源について 
 
 

※質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。  岡田建二朗議員① 



質問順位  １４  番           提出期日 令和 3 年 9 月 6 日 
 
箕輪町議会議長 小出嶋 文雄  様 

 
箕輪町議会議員 議席番号 1 番   荻原 省三  印 

 

一 般 質 問 通 告 書 
 
会議規則第５９条第２項の規定により、下記のとおり一般質問を通告します。 

番号 件   名 質  問  の  要  旨 
1 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2 
 
3 

一般行政 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
コロナ禍の対応 
 
災害の対応 

①木下区の南城地区と春日街道の道路行政について 
 
②みのわテラスが持つ、災害時の避難地としての位置づけにつ

いて 
 
③デマンド型タクシーの実証実験について 
 
④松島大原公園墓地の合葬式墓地の進捗状況と樹木葬につい

て 
 
ワクチン接種の進捗状況と、妊産婦などの優先順位について 
 
8 月の大雨災害の対応と教訓は 

※ 質問の要旨はできるだけ具体的かつ簡明に記載してください。       ① 
議席番号 1 番   荻原 省三   


